



## La Universidad de Salamanca quiere acabar con las novatadas

**Salamanca, EUROPA PRESS**

La Universidad de Salamanca (USAL) ha puesto en marcha una nueva campaña que pretende poner fin a las novatadas», una iniciativa que lleva por título «#StopNovatadas» y que también anima a los estudiantes a poner en conocimiento de las autoridades cualquier hecho de este tipo que se produzca con el inicio del curso. Durante su presentación, el rector de la USAL, Ricardo Rivero, ha asegurado que la Universidad activará los mecanismos que tiene a su disposición para exigir responsabilidades a quienes participen en agresiones físicas o morales a sus compañeros. En cuanto a la campaña, en ella colaboran conjuntamente el Vicerrectorado de Estudiantes y Sostenibilidad, el Servicio de Asuntos Sociales, el Servicio de Colegios Mayores, Residencias y Comedores, el Servicio de Producción e Innovación Digital, el Ayuntamiento de Salamanca y la Policía Local. Bajo el lema «No las permitas. Denuncia!», la iniciativa cuya finalidad principal es la prevención desde los espacios universitarios, repartirá durante la Feria de Bienvenida, que se celebrará el día 13, marcapáginas con indicaciones sobre cómo proceder en estas situaciones.



Ricardo Rivero, en una conferencia en junio. | FOTO ICAL